

2024-10-21

Sólo para enterados

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.cuartopoder.mx/hoyescriben/columnas/solo-para-enterados/509585/>

Ramírez de la O

ERA; buenas noticias

Marcelo Pérez

El fiscal Olaf

Él se mantiene sereno. Sonríe, pero en su rostro circunspecto hay un mensaje de seguridad y temple, eso que sólo dan la experiencia y la academia para tomar decisiones certeras en el momento clave que vive el país. Se basa en la investigación científica.

En un México que casi llegó al colapso porque estuvo controlado por mafias en el poder, la Cuarta Transformación emergió intrépida y decidida a acabar con esa etapa nefasta e innovar no sólo el ejercicio de la política, sino cambiar el estado emocional de los mexicanos atrapados por mucho tiempo en un proceso de colonización y pobreza. Vivimos días distópicos.

"El aleteo de las alas de una mariposa se puede sentir al otro lado del mundo", es un proverbio chino. Se llama efecto mariposa y se trata de una situación caótica. México estuvo en esas fronteras.

El hombre

En medio de este panorama surge la figura de Rogelio Ramírez de la O, ese hombre sencillo que usa sacos de color gris, economista que ha sido ratificado por la doctora Claudia Sheinbaum al frente de la secretaría de hacienda y crédito público para el sexenio 2024-2030.

Como ya le he comentado otras veces, la doctora Sheinbaum es la octava presidenta en dirigir una nación en América Latina, al lado de otras grandes mujeres entre éstas Violeta Barrios viuda de Chamorro o Michelle Bachelet, en Chile.

Licenciado en economía egresado de la UNAM, Doctor en Economía por la Universidad de Cambridge, científico social porque estudia las metamorfosis globales y consecuencias de una nación, experto en econofísica, Ramírez de la O se incorporó al gabinete del presidente Obrador e hizo un papel brillante en medio de la crisis financiera y social heredada por el priismo- panismo.

Ramírez de la O es sin duda una figura sobresaliente en la 4T, con una relación íntima al humanismo mexicano porque se nutre de ideas universales y de la grandeza cultural de este país. Un economista evalúa y actúa con la eficiencia de Pareto. Él lo es.

Reacciones

¿Usted, inquieto, preguntará ¿porqué repite en el gabinete más allá de sus conocimientos de polimatía? ¿Es más de lo mismo o un continuismo embozado? Para nada.

Ramírez de la O, ha obtenido una recaudación histórica sin aumentar impuestos. Implementó medidas para agilizar y ampliar la atención a los contribuyentes.

¿Cómo no tener a un ideólogo con esas características? Autor de 40 trabajos de investigación en materia de economía, ha sido conferencista y ha presentado trabajos de investigación propios en universidades de renombre, como la London School of Economics, la Universidad de East Anglia en Reino Unido, la Universidad de California en San Diego y la Universidad de Johns Hopkins.

El país queda en manos inmejorables.

ERA, buenas noticias

El gobernador electo de Chiapas, Eduardo Ramírez Aguilar, sostuvo una reunión de trabajo con la secretaria de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), Edna Elena Vega Rangel; el subsecretario de Desarrollo Urbano y Vivienda, Víctor Hugo Hofmann Aguirre y la próxima secretaria de Infraestructura de su gobierno Anakaren Gómez Zuart.

A través de sus redes sociales, Eduardo Ramírez dio a conocer que se construirán 15 mil viviendas para derechohabientes y 30 mil para no derechohabientes, y que buscará el apoyo de la presidenta de México para ampliar el padrón de beneficiados.

Lalo Ramírez expresó que "en la Nueva ERA, construimos de manera conjunta con nuestra presidenta, Claudia Sheinbaum Pardo, el segundo piso de la Cuarta Transformación de Chiapas y México.»

Marcelo Pérez

El párroco de la iglesia de Guadalupe Marcelo Pérez Pérez fue asesinado a balazos por presuntos Motonetas la mañana de este domingo en el Barrio de Cuxitali, al oriente de San Cristóbal de Las Casas.

Fue ejecutado justo al salir de la misa que acababa de oficiar. El padre Marcelo llegó en noviembre de 2021 a San Cristóbal procedente de la parroquia de Santa Catarina, en Pantelhó, donde se le vinculaba al grupo de autodefensas "El Machete" y a la desaparición forzada de 21 personas el 26 de julio de 2021.

A las 13 horas con 20 minutos de este mismo domingo logré hablar vía telefónica con el fiscal general de justicia, Olaf Gómez Hernández, quien me ha dicho que, a través de la Fiscalía de Asuntos Especiales y Distrito Altos, se han iniciado las investigaciones.

De acuerdo a los datos preliminares, el padre Marcelo estaba en su una camioneta Ford Titanium, color blanco, con placas de circulación del estado de Chiapas cuando dos personas a bordo de una motocicleta le dispararon.

"Esta Fiscalía continuará con las investigaciones para esclarecer el caso, y reitera su firme compromiso de garantizar el estado de derecho y que ninguna acción fuera de la ley quede en la impunidad", afirmó el fiscal Gómez Hernández.